
 
 
UWG/FORUM-Fraktion, Servatiusweg 19, 53332 Bornheim 
 

Herrn Bürgermeister Christoph Becker 
 
 
 
           
 

Bornheim, den 21.01.2024 
 
 
 
Große Anfrage Freiflächen-PV im Stadtgebiet   
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Becker, 
 
die Energiewende geht voran, aber das Tempo lässt leider immer noch zu wünschen übrig.  
 
Die Stadt Bornheim hat für die zukünftige Errichtung von Windenergieanlagen bereits die 
richtigen Weichen gestellt; die nächste Chance für unsere Stadt einen Beitrag zur 
Energiewende zu liefern, sind unserer Ansicht nach Freiflächen-PV-Anlagen. 
 
Die UWG-Fraktion bittet im nächst möglichen UKLWN um Beantwortung folgender Fragen: 
    
Frage 1: Wie ist der aktuelle Stand der geplanten Freiflächen-PV-Anlage in Uedorf? 
 
Frage 2: Um nicht wie jüngst bei den WEA als Stadt ohne eigene Flächen leer auszugehen; 
ist es rechtlich zulässig, heute schon Vorkaufsrechte bei Flächenverkäufen geltend zu 
machen, um dann später Freiflächen-PV-Anlagen auf städtischem Grund zu errichten bzw. 
errichten zu lassen? 
 
Frage 3: Wenn Frage 3 positiv beantwortet wurde, welche konkreten Ratsbeschlüsse sind 
hierfür erforderlich und welche Auswirkungen hätten diese Vorratsflächenkäufe für die 
zukünftigen Haushalte? 
 
Frage 4: Welche weiteren Ansatzpunkte sieht die Verwaltung um Freiflächen-PV-Anlagen im 
Stadtgebiet auf den Weg zu bringen?  
 
Vielen Dank vorab für die Beantwortung unserer Fragen 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Frank Roitzheim und UWG-Fraktion 
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